

### [TVYumuri](#)

La zafra azucarera 2021-2022 se enfrentará en Cuba con una nueva estructura, que prevé la creación de 57 empresas en todo el país, de las cuales ocho se conforman en esta provincia, urgida de mejorar los resultados productivos de ese sector vital para la economía nacional.

Como parte del proceso de reestructuración del Grupo Empresarial Azucarero (AzCuba), surgen aquí empresas agroindustriales azucareras en los centrales Siboney, Panamá, Batalla de Las Guásimas, Argentina, Ignacio Agramonte, Brasil y Carlos Manuel de Céspedes.

A estas se suma la empresa cañera Cándido González, en el municipio de Santa Cruz del Sur, las cuales nacen, aun en medio de un momento complejo, con un grupo de facultades y oportunidades que, de aprovecharse como es debido, contribuirán a la reanimación de la producción cañero-azucarera.

Julio Andrés García Pérez, presidente de AzCuba, precisó que el hecho de retomar la unión, en una misma organización empresarial, de las entidades cañeras con la industria, impactará positivamente en las plantaciones de la gramínea, la fabricación del crudo y de sus derivados, y en las producciones agropecuarias.

## **Cambio de estructura en sector azucarero**

Última actualización: Jueves, 09 Septiembre 2021 17:44

Visto: 553

---

Este esfuerzo debe reflejarse en una mejor organización y en los resultados de la próxima zafra azucarera, sobre la base de la eficiencia, el ahorro y el uso racional de los recursos, y en el cumplimiento de los compromisos de siembra de caña durante la campaña de frío, de modo que permita disponer de mayores niveles de materia prima.

El directivo explicó que las nuevas empresas están llamadas a asumir, además, un enfoque diferente y creativo en su vínculo con las comunidades azucareras, que propicie la elevación de la calidad de vida de sus pobladores e influya en la estabilidad de la fuerza laboral tanto en los cañaverales como en los ingenios.

**(Tomado de Granma)**